

Halberstädter Volksstimme

Volksstimme vom 14.04.2015

Vielfalt der Malerei spiegelt Vielfalt der Vogelwelt wider

Jury wählte Bilder für Ausstellung moderner Vogelmalerei aus / MoVo ab 21. Juni in Halberstadt

Halberstadt (sc) • Es waren sieben, die entschieden haben. Biologen, Ornithologen und Kunstwissenschaftler haben vor Kurzem die Bilder ausgewählt, die im Sommer wieder zur Ausstellung „MoVo – Moderne Vogelbilder“ in Halberstadt zu sehen sein werden. Die Jury tagte im Museum Heineanum. Deutschlandweit bewarben sich 72 Maler mit ihren Bildern, insgesamt 260, um die Teilnahme an der mittlerweile begehrten Ausstellung und am damit verbundenen Vogelmalerei-Wettbewerb „Silberner Uhu“, der alle zwei Jahre vom Heineanum-Förderkreis ausgelobt wird, berichtete Museumsleiter Bernd Nicolai.

Ab 21. Juni werden im Städtischen Museum über 120 Werke von 58 Vogelmalern gezeigt, mit dabei auch die ehemaligen Gewinner des Förder- und des Publikumspreises.

Die MoVo habe in den zwölf Jahren seit ihres Beginns einen immer größeren Zuspruch erfahren und zunehmend mehr Interessenten erreicht, so Nicolai. Neben bereits bekannten Malern werden in diesem Jahr Bilder von 14 neuen Teilnehmern zu sehen sein.

In den nächsten Wochen bringen oder schicken die Künstler ihre Bilder zum Heineanum.